



Thomas Schwarb
Grüne/EVP-Fraktion

ER-Sitzung vom 29. August 2022

Anfrage: Veröffentlichung Abstimmungsinformationen Gemeinde auf der Homepage

Hintergrund

Die Gemeinde Binningen verschickt das Dokument mit den schriftlichen Abstimmungsinformationen («Abstimmungsbüchlein») nur physisch. Eine elektronische Fassung der aktuellen und früheren Abstimmungen findet man auf der Homepage nicht. Das Abstimmungsbüchlein des Bundes für die Abstimmung vom 25. September 2022 konnte beispielsweise bereits im Juli 2022 abgefragt werden. Vielleicht war es sogar schon im Juni 2022 verfügbar. (vgl. <https://www.admin.ch/gov/de/start/dokumentation/abstimmungen/20220925.html>).

Für die Meinungsbildung der Stimmberechtigten dürfte es vorteilhaft sein, wenn die Abstimmungsinformationen möglichst rasch und flexibel abrufbar sind. Zudem kann eine korrekt aufbereitete pdf-Datei auch von Sehbehinderten ohne Unterstützung gelesen werden oder sie können es sich vorlesen lassen. Dies ist bei einem physischen «Abstimmungsbüchlein» nicht möglich.

Frage

Kann sich der Gemeinderat vorstellen, die Abstimmungsinformationen nach der Verabschiedung durch den Gemeinderat oder dem «Gut zum Druck» auf der Homepage der Gemeinde zu veröffentlichen?

Besten Dank für die Beantwortung der Frage.

Binningen, 23. August 2022